
                          

 

Quatrième flamme : 

 

« Non ! je vais continuer à briller toujours ! je suis la flamme de 

l’espérance…C’est moi qui vous permets de tenir pendant les moments de 

tristesse, de découragement. Je suis la lumière qui jaillit dans la nuit, dans le 

doute, dans le froid pour illuminer les terres humaines. Je suis la lumière qui 

indique l’Est. Le soleil levant nous dit le jour nouveau, l’annonce de la venue 

d’Emmauel, petit enfant de Bethléem qui sème et qui sème encore, et qui 

rallume toutes les vies éteintes … Je suis la flamme qui dit que Jésus est 

l’Etoile du Matin qui nous offre pardon, grâce et amour. Et je serai toujours 

là ! » 

 

La bougie resta allumée et celle de la paix, de l’amour et de la foi s’allument à 

nouveau, les quatre bougies de l’Avent illuminent fortement le cœur de tous 

les convives. 


